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SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE MESÃO FRIO,  

DO DIA 25 DE SETEMBRO DE 2017 

Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro do ano de dois mil e dezassete, nesta vila de Mesão 

Frio, no Salão Nobre dos Paços do Município, teve lugar a sessão ordinária deste mês da 

Assembleia Municipal de Mesão Frio. ----------------------------------------------------------------------------  

Presentes os senhores, Carlos Alberto Esteves Miranda Presidente da Assembleia Municipal, 

que, nesta qualidade, abriu a reunião às vinte e uma horas e quatro minutos, Anabela Valério 

Marrafa de Macedo, 1ª secretaria, Luís Miguel Silva Marques, 2º secretário, Jorge Filipe 

Portela, Marco Aurélio Correia de Araújo Ferro, André Filipe Miranda Monteiro, António César 

Vicente Nunes, Pedro Miguel Alves Poças, Vítor Miguel Barros da Fonseca, Manuel Fernando 

Mesquita Correia, Francisco Guedes Moreira, José Eduardo Branco dos Santos, (PS), Bruno 

Miguel Monteiro de Carvalho, Cristina Perpetua Martins de Oliveira Barros Gomes, José da 

Fonseca Alves, Maria Teresa Alves Lúcio, Joaquim Saraiva (PPD/PSD), e Eduardo Cassiano 

Miranda (independente, eleito nas listas do PS).-------------------------------------------------------------- 

Presentes os senhores Alberto Monteiro Pereira, Presidente da Câmara Municipal, Paulo Jorge 

Teixeira da Silva, Cristina Isabel de Almeida Guedes Major (PS) e António José Rodrigues 

Teixeira (PPD/PSD), vereadores. -----------------------------------------------------------------------------------  

FALTAS: Carlos Manuel Pombo Soares Silva (PS), Lisa Maria de Oliveira Martins (PPD/PSD), e 

Marco António Peres Teixeira Silva (vereador do PPD/PSD).----------------------------------------------- 

Foi aprovada, por unanimidade, a ata da última sessão.--------------------------------------------------- 

1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA-------------------------------------------------------------- 

Foi aprovado, por unanimidade, o voto de pesar pelo falecimento do senhor José 

António Pereira Marques, pai de Luís Marques, membro desta Assembleia. -------------- 

O deputado José Alves referiu que durante todo o mandato da Assembleia Municipal, 

o grupo parlamentar do PSD tudo fez no sentido de defender os mesaofrienses.------- 

O presidente da Câmara municipal deu os parabéns aos membros do PS, relativamente 

ao desempenho das suas funções ao longo do mandato, bem como aos deputados 

José Alves, Bruno Carvalho, Cristina Gomes e Teresa Lúcio, pela forma como 
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representaram a bancada do PSD. Deu, ainda, os parabéns ao agrupamento de escolas 

professor António da Natividade, pelos resultados obtidos pelos alunos no acesso ao 

ensino superior, uma vez que, dos dezoito alunos candidatos, dezassete conseguiram 

entrar na universidade, sendo que, 77% conseguiram uma colocação nas três primeiras 

opções, enunciando uma variedade de cursos onde os alunos entraram. ------------------- 

2. Apreciação da informação escrita do Sr. Presidente da Câmara, acerca da atividade 

municipal, situação financeira e processos judiciais pendentes (artigo 25º, nº2, alínea 

c))---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Câmara Municipal apresentou um conjunto de ações 

desenvolvidas, de acordo com a informação constante nos documentos já 

disponibilizados. Relativamente ao relatório financeiro, referiu que, apesar das obras 

realizadas, a 16 de setembro deste ano, a dívida situava-se nos 6 milhões e 134 mil 

euros, prevendo fechar o ano com a dívida abaixo dos 6 milhões de euros.-------------- 

O Sr. Deputado Pedro Poças solicitou ao Sr. Presidente da CM os critérios de seleção 

dos representantes do município na feira do Melhor de Portugal, em Bruxelas, ao que 

este respondeu que integra a associação Douro histórico da qual é presidente e em 

reunião da associação decidiram convidar a adega cooperativa de Mesão frio. O 

convite foi feito por email, nos dias 13 e 14 de junho do corrente ano, no entanto não 

foi obtida qualquer resposta por parte do responsável da adega. Informou ainda que 

apenas poderia estar presente um único representante.----------------------------------------- 

DELIBERAÇÃO: Tomado conhecimento.------------------------------------------------------------- 

3. 5.º Relatório Semestral de Acompanhamento aos Contratos Interadministrativos de 

Delegação de Competências – Proposta de aprovação; 

DELIBERAÇÃO: Foi aprovada por maioria, com catorze votos a favor e quatro 

abstenções dos membros José da Fonseca Alves, Bruno Miguel Monteiro de Carvalho, 

Maria Teresa Alves Lúcio e Joaquim Saraiva (PPD/PSD).------------------------------------------ 

4. Contratos de Aquisição de Bens e Serviços com Encargos Plurianuais, autorizados 

pela Assembleia Municipal a 26 de dezembro de 2016, ao abrigo da Autorização 

Genérica – Tomar conhecimento; 

DELIBERAÇÃO: Foi tomado conhecimento.---------------------------------------------------- 
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5. Informação semestral sobre a situação económica, financeira e orçamental relativa 

ao 1º semestre de 2017 – Tomar conhecimento; 

DELIBERAÇÃO: Foi tomado conhecimento.---------------------------------------------------- 

6. Alteração ao Regulamento Municipal de Atribuição de Bolsa de Estudo – Proposta de 

aprovação; 

DELIBERAÇÃO: Foi aprovado por unanimidade.---------------------------------------------------- 

7. Taxa Municipal de Direitos de Passagem – TMDP – Proposta de aprovação; 

DELIBERAÇÃO: Foi aprovado por unanimidade.---------------------------------------------------- 

8. Imposto sobre o Rendimento das Pessoas Singulares - IRS – Proposta de aprovação; 

DELIBERAÇÃO: Foi aprovado por maioria com treze votos a favor, quatro votos contra, 

dos membros José da Fonseca Alves, Bruno Miguel Monteiro de Carvalho, Maria 

Teresa Alves Lúcio e Joaquim Saraiva (PPD/PSD) e uma abstenção do membro Eduardo 

Cassiano Miranda (independente, eleito nas listas do PS).----------------------------------- 

9. Imposto Municipal sobre Imóveis – IMI – Proposta de aprovação; 

  DELIBERAÇÃO: Foi aprovado por maioria com treze votos a favor, cinco votos contra, 

dos membros José da Fonseca Alves, Bruno Miguel Monteiro de Carvalho, Maria 

Teresa Alves Lúcio, Cristina Perpetua Martins de Oliveira Barros Gomes e Joaquim 

Saraiva (PPD/PSD) e uma abstenção do membro Eduardo Cassiano Miranda 

(independente, eleito nas listas do PS).----------------------------------------------------------------  

10. Período aberto ao Público.------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão pelas vinte e duas horas e dez 

minutos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Mesa 

 

A 1ª Secretária 

 

O 2º Secretário 

 


